



POR YVONNE REYES

**E**l coordinador del PAN en la Cámara de Diputados, Jorge Romero Herrera, advirtió que el proyecto de Ley de Ingresos 2024 representa un “rotundo atentado” contra los mexicanos, con un endeudamiento que pone en riesgo la estabilidad financiera del país y un aumento del impuesto al ahorro.

La Comisión de Hacienda en el Palacio de San Lázaro citó a sus integrantes a discutir dicha ley el próximo martes, a fin de turnar el dictamen al pleno y aprobarlo a más tardar el 20 de octubre.

Hizo un llamado a la sana discusión y respeto a la opinión, reflejo de la pluralidad del recinto legislativo de San Lázaro, durante el debate de la iniciativa de la Ley de Ingresos de 2024 que tendrá lugar en los próximos días en el pleno cameral.

Advirtió que de materializarse la contratación de la deuda prevista por el Gobierno federal para el próximo año, sería un “rotundo atentado” contra los mexicanos, quienes terminarían debiendo hasta 50 mil pesos al concluir el sexenio.

“Desde el grupo parlamentario del PAN no dejaremos de señalar que la deuda de 1.7 billones de pesos contemplada para el siguiente año pone en grave riesgo la estabilidad financiera de México y lamentamos que gran parte de esta exorbitante cantidad pueda ser usada con fines electorales. De ser aprobada, este sexenio habrá endeudado a cada mexicana y mexicano con 50 mil pesos. Nuevamente



FOTO: CUARTOSCURO

## El grupo parlamentario del PAN señaló que la deuda de 1.7 billones de pesos contemplada para el siguiente año pone en grave riesgo la estabilidad financiera de México

este gobierno nos demuestra que rompió su promesa de no endeudar más al país”.

Sobre el incremento de las retenciones al ahorro, el también presidente de la Junta de Coordinación Política dijo que puede tener un impacto negativo sobre la economía, pues la medida es

un auténtico impuesto al ahorro, al gravar los rendimientos que una persona puede obtener de sus cuentas bancarias.

“Denunciamos el atentado contra el ahorro que este gobierno quiere implementar en nuestro país. Al incrementar tan abruptamente las retenciones

al ahorro, lo único que están haciendo es gravar los rendimientos que una persona vaya obteniendo a raíz de sus ahorros, lo cual, en la práctica es un auténtico impuesto al ahorro”, acusó.

Confió en que durante la discusión de la Ley de Ingresos predomine el diálogo entre todos los grupos parlamentarios.

“En el marco de la discusión del paquete económico para el siguiente año, en los próximos días estaremos debatiendo la iniciativa de Ley de Ingresos para el ejercicio fiscal 2024. Desde la Junta de Coordinación Política hacemos votos para que predomine el diálogo y el sano intercambio de ideas”, indicó.